



Claude Lestage

Claude Lestage, est un expert en philanthropie qui possède plus de 20 ans d'expérience dans ce domaine. Diplômé en communication, il est un conférencier reconnu auprès d'organismes, d'entreprises et de professionnels (notaires, avocats, planificateurs financiers), ayant à cœur l'intégration de la philanthropie dans leur pratique. Ses formations sont accréditées par l'Institut québécois de planification financière (IQPF), Chambre de sécurité financière (CSF) et le Barreau du Québec (BQ). En 2006, il fonde Lestage Service Conseil, une entreprise de développement et de gestion philanthropique qui se distingue de la concurrence par une approche personnalisée et adaptée à chaque réalité d'organismes ou d'entreprises.

Ses services sont variés et étendus, allant du diagnostic organisationnel à l'implantation d'un programme de dons planifiés ou à l'élaboration d'une campagne majeure de financement. Depuis ses débuts en philanthropie, Claude a permis à ses clients d'amasser plus de 200 M\$. Au fil des années, Claude Lestage a accompagné avec succès de nombreux organismes dans le domaine de l'éducation, de la santé, de la religion et du communautaire à réaliser leurs divers objectifs.

Son expertise s'étend au niveau canadien en tant que consultant en développement philanthropique pour plusieurs organismes francophones au pays. Ses réalisations lui ont valu un diplôme honorifique du Collège des Hauts Sommets en 2014. Parallèlement au volet services aux organismes, Claude Lestage a développé un volet services aux entreprises qui consiste notamment en des études et analyses sociocommunautaires/philanthropiques et la mise en place et la restructuration du volet philanthropique des entreprises.

Claude Lestage est également un bénévole très actif, ayant été vice-président de la table ronde de l'Association des professionnels en dons planifiés de l'est du Québec (ACPDP) de 2006 à 2011, membre du conseil d'administration de Jeunes Entreprises Capitale Nationale et Alpha Entraide de 2013 à 2016, et de la Fondation du Collège des Hauts Sommets de 2017 à 2020. Il est également mentor et enseignant à la faculté de l'ACPDP depuis 2019. Outre sa formation en communication, Claude Lestage se forme en continu, et a participé en 2019 à un séminaire de formation en philanthropie avancée à l'Université Stanford en Californie.